# なかこくだより

学校教育目標

にこにこ ハピネス 中国分小

~子どもと地域のウェルビーイングを目指して~

学校だより 第1号 令和5年4月13日 市川市立中国分小学校 校長 木村 裕児

# 笑顔がいっぱい 幸せがいっぱいの中国分小を目指して

令和5年度、中国分小学校がスタートしました。

子どもたちの笑顔がいっぱい、幸せがいっぱいの「にこにこハ ピネス中国分小」を目指し、保護者、地域の皆様にご協力いただ きながら、子どもたちの学びと育ちの充実を図ってまいります。

今年度も引き続き中国分小学校の教育へのご支援ご協力をよろ しくお願いいたします。



# ようこそ 新一年生 <令和5年度 入学式>



4月 | 1日(火)に、令和5年度の入学式 を実施いたしました。当日は天気にも恵ま れ、無事式を終えることができました。

式では、少し緊張した様子でしたが、立派 な態度でお話や中国分小学校の校歌を聞くこ とができました。

新一年生には、にこにこ笑顔であいさつを することをお願いしました。素敵な笑顔で中

国分小のみんなを幸せな気持ちにしてくれることでしょう。

子どもたちは、これからの学校生活の中で、勉強したり、遊んだりしながら、たくさんのことを学んでいきます。学校と家庭が手を取り合い、子どもたちの学びと育ちのために連携・協力して参りたいと思います。

環境が変わり、疲れがたまりやすい時期です。保護者の皆様には、お子さんの様子を注意してみていただき、食事や睡眠をしっかりとるなど、体調管理にご協力をお願いいたします。



## 令和5年度 中国分小学校職員紹介

## 掲載省略

## 【お知らせ】

○新たな学校生活スタイルガイドラインの改訂について

4月、市の新たな学校生活スタイルガイドラインが改訂されました。大きな変更点はマスクの 着用が不要になったことです。学校では、マスクをしている人としていない人とちがいがあって いいことを子どもたちに話しています。マスク着用のちがいにより子ども同士の関係がぎくしゃ くしたものとならないようご家庭でもお子さんにあった話し方でお話しください。

## ○学カテストについて

4月 | 7日(月)に、2年生から5年生までの児童を対象に、 前学年の学力の定着度合いをはかることを目的とした学力テスト (国語・算数)を行います。学力テストの結果は、7月の個人面 談の際に保護者にお渡しする予定です。

